



Real Oratorio del Caballero de Gracia

12 de abril de 2024

Cómo conseguir un matrimonio feliz

Con ese atractivo título Rosa Corazón ha transmitido el pasado 12 de abril, 2024, una buena parte de su amplia experiencia en el trato con matrimonios a un numeroso grupo de jóvenes, interesados en saber cómo conseguir ese matrimonio feliz.

Rosa es doctora en Derecho, Abogada Rotal y autora de 9 libros jurídicos, de ellos 6 sobre el Matrimonio, en sus diversas facetas. Entre otros, «Cásate y verás», «Nulidades matrimoniales: lo que Dios ha unido que no lo separe el hombre», etc. En Canadá ha publicado «Nulidades matrimoniales. Parentesco y canonicidad». También ha publicado en Argentina «Lo que hay que saber antes y después de casarse». En España. «Matrimonio hoy. Proyecto para toda una vida»

Además, es colaboradora habitual de los Cursos Prematrimoniales que organizamos en el Oratorio, desde hace muchos años: ha impartido clase a varios cientos de parejas de novios.

Lleva muchos años dedicada profesionalmente a atender matrimonios como abogada especialista en Derecho Matrimonial.

La conferencia fue muy viva, porque hizo referencia a muchos casos reales que ella ha tenido que atender. Los asistentes siguieron con mucho interés la exposición, que además fue divertida. Hubo muchas preguntas al terminar, y quedó claro en el ambiente que habrá que repetirla de nuevo, más adelante.

Aquí resultaría un poco largo resumir tantas cosas prácticas como comentó: el buen conocimiento mutuo, el carácter, la madurez, cono-



Rosa durante la conferencia.



Algunos asistentes a la conferencia.



Al final de la charla.



Rosa con otros amigos.



Ambiente después de la charla.



Rosa en el centro del grupo.



Rosa charlando con algunos.

cer bien qué es el matrimonio y las obligaciones que lleva consigo, la delicadeza en el trato, la psicología de la mujer, la buena formación moral, la importancia de las relaciones sexuales en el matrimonio, la importancia de la vida cristiana, etc. fueron algunos de los temas que fue comentando.

Al terminar, un gran aplauso y le dieron las gracias todos los asistentes.